



Ökologisch-Demokratische Partei
Stadtratsgruppe München

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 25.02.2020

Antrag

Die Stadt München präsentiert sich Besucherinnen und Besuchern

Das Stadtmuseum erstellt ein Konzept, um Besucherinnen und Besuchern, die zum ersten Mal in München sind, die wichtigsten und interessantesten Orte, das Münchner Flair und die typischen Münchner Eigenheiten schnell und informativ näher zu bringen.

Begründung

Im Jahr 2018 kamen über 8 Millionen Menschen nach München¹, viele davon zum ersten Mal in ihrem Leben. Diesen Besucherinnen und Besuchern soll das Münchner Stadtmuseum einen kurzen Überblick über die wichtigsten und interessantesten Orte in München ermöglichen. Bisher gibt es nur die Möglichkeit die Ausstellung *Typisch München* im Stadtmuseum zu besuchen, wobei der kürzeste Rundgang drei Stunden dauert. In einer aktuellen Präsentation soll nun in einem 30- bis 60-minütigen Beitrag ein kurzer Einblick in die interessantesten Orte und wichtigsten Sehenswürdigkeiten Münchens gegeben werden. Dabei soll das besondere Flair Münchens nicht zu kurz kommen.

Sonja Haider (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)

Johann Sauerer (ÖDP)

¹) <https://www.muenchen.de/aktuell/2020-02/tourismus-in-muenchen-waechst-weiter.html>